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"□-タリーを通じて、世界理解と平和を"|９８１８２R. l会長スタンレーＥ,マツキヤフリー

、
第１５４回例会５６年７月１６日第１６０号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう
出席報告 司 会 S A A 佐 藤 実

／

’本日のプログラム
ク ラ ブ 奉 仕 寺 田 伍 六 君

欠 席 者
石渡，古田土、大高，高橋

次週予定
遺産相続について北砂君

-

＜ビさシ鼻夕穂一〉清水保君(横浜旭）
星幸男君，小川功君，藪内宏雄君，岩田章君，村
田幸大君，田崎市松君
く会堂長､亘報告>茎
①新会員橋本健彦君の紹介をします。◎所属は親
睦委員に属します。

②第１回定例理事会にて，大和中クラブの細則は

従来通りと確認したので報告します。
③出席表彰規定が決まりました。次回発表します。
④直前会長幹事のこ苦労さん会には多数こ出席あ
りがとうございました。

〈幹襄報閣告〉
①IGF実行委員会組織表はお手許のとおりです。

坐②第259地区年次大会出席のご案内とｺﾙﾌコン
ペの件，回覧しますのでよろしく。

③大和市社会福祉協議会と子供相談室主催の映画
の入場券は前売りと当日売りがありご協力を。

〈委：員会報告〉情報委員長蜂屋良平
ロータリーカレンダーの名言を募集しています

のでぜひ御応募下さい。詳しくは委員長まで。
直前幹事富沢菫徳

L｣980̅8｣年度一般会計決算害が出来，長谷川監

査より会計監査を受け，理事会で承認されました
のでお配りいたします。ご高覧下さい。

国際奉仕鈴木久次郎
, ７

８１～８２年度中国留学生牛活世話人を今年度も

引続きお願いします。又新会員の方々もよろしく。
親睦委員長伊藤英夫

①本日のお祝いの方々を発表します。
お誕生日北砂富三君（７月20日）

三浦泰之君（７月20日）

御夫人お誕生日猪熊唯夫君初美夫人(７月16日）
創業記念日辻国明君（７月20日）
７月11日第一回懇親会に感謝して親睦委員会

梅雨明けの炎暑の折にもかかわらず，中クラブ
懇親会には皆様方多数の御参加を得まして，盛大
に出来ました事を厚く御礼申し上げます。又会員
の奥様方の御協力を得まして，御心づくしの手厚
いおもてなしにあずかり種々と御馳走様になりま
して，本当に有難うこ､､ざいました。……………...、
直前会長幹事様には土屋会員の可愛らしい美津

子ちゃんにより，御二方の長い間の労をねぎらう
べく花束の贈呈がありました。心などむひととき

でこ､ざいました。
ノ

１．真実かどうか２.みんなに公平か３好意と友情を深めるか４.みんなのためになるかどうか
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会 員 数

１１名

出 席 数

37名
出 席 率

90-24％
前回の修正
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＜ 卓 話 要 旨 ＞ 学 校 の 仕 事 は ま だ 一 ケ 月 位 休 み が あ る の で ， 今 休
鉄骨建築，藤田重成君が，日本木材の優秀性にみながら考えています。帰って来て前よりもっと
ついて，専門的かつ古来の実例等について，卓話頑張らなければならないと思います。
されたことは，興味深く，特に日本特有の松，杉，今日あなたからの手紙と写真受け取りました。
桧は住宅建築に最も重要なものであるが，急増す私達の日本での懐しい最後の生活振りを永遠に残
る住宅建築に間に合わず外国材に頼る今日である。すことができ大変ありがたいです。私が日本にい
古代建築の代表的な法隆寺の用材から事こまかにたこ年間，土屋先生一家，大和市の友人の皆さん
お話しされ，木材の耐久力や美観について再度認が兄弟以上に御支援下さり，二年間の勉強は勿論
識する必要があろう。原稿，テープ°は会報委員が私達の間親しい人も永遠に深く心の内に残ると存
保管しておりご用の向きはご一報を。じます。どうもありがとうございました。再見！
中国留学生より礼状■<ｽ篭ｲﾉ職""(7月9日申告の方）
去る４月９日に帰国した中国留学生全員から礼大和RC中里会長真鍋幹事，新年度を祝して。

状が届きました。その中から代表の金応培君の来大和RC大角君、石井君，小栗君の３名の方よへ
信 を こ 報 告 し ま す ． （ 土 屋 ） り 本 年 度 も よ ろ し く と の こ と 。
金 応 培 君 の 来 信 長 谷 川 君 誕 生 日 を 祝 っ て 頂 き 有 難 う ‘
修好！皆様とお別れしてもう半月たちました。亀谷君結婚記念日をお教え下さって有難う。
この間大和市の友人の皆様も相変らずお元気で御亀谷君家内が毎日書道展２回目の入選をして。
活躍のことと存じます。私達一行四人は九日午後後藤君入会後一年経過し先輩の御指導に感謝。
５時30分に春燗漫，桜満開の美しい日本国土を離蜂屋君１回目の協議会ギックリ腰で欠席して。
陸 し て 中 国 に 向 い ま し た 。 伊 藤 暎 ) 君 加 藤 先 生 よ う こ そ お 越 し 下 さ い ま し た 。
二年間日本にいる間大変世話になった友人と心猪熊君松本会員にDM作りの協力に感謝して。

の付合で，たのしかった私達はお名残り惜しい感合田君創業1ｍ年を記念して。
じで一杯でした｡飛行機が北京に到着したのは９〈スマイルボジクス〉（本日申告の分）

時30分頃で，教育部，治金工業部の人達が出迎え横浜旭RC清水君，本日もお世話になりますぐ
てくれました。税関を通る前，私は出迎えに来た大和RC星君，薮内君，田崎君。小川君，村田

家内と同研究室の王先生たちと会う事ができまし君，岩田君，今年度もよろしくとの事。
たが，ガラス窓がある為話はできなかったんです。北砂君誕生日お祝い有難うございます。へ
-中略一荷物は７日に船から降しました。荷物の北砂君本日より新規一転頑張ります。

検 査 は 簡 単 に 通 関 で き ま し た 。 三 浦 君 ３ ５ 才 に な り ま し た 。 よ ろ し く 。
家に帰って来たら一番人気物はやはりTVです。猪熊君教えて頂いて有難うございます§

今は毎日人達が来てTVを見るのでにぎやかです。辻君当社も創業８年になりました『、
TVもよく映るので人々はカラーTVがあったら亀谷君，富沢君，私共の慰労会を厚く感謝して。

映画なんか見なくてもいいと言うんです。聞くと富沢君池内会員にお世話になりました．
ころによると今TVの普及率は全国は1%,うち寺田君台中中RCを訪問してきました。
の学校では90％位です。今洗濯機が非常にはやつ寺田君慰労会欠席して申訳ありませんでした。
ています。お蔭様で私はほかの人より十年位先の橋本君新入会者です。よろしく御指導を。
生活をする事ができると言います。佐藤君慰労会欠席して申訳ありませんでした。
学校の方でも後藤先生（東工大での金君の先生）竹本君ホ．-ムクラブ欠席申訳ありません◎
にいただいたNOXメーターと私が買った粉塵測定保田君慰労会欠席して申訳ありませんでした．
器材料などを持って来たので大変満足しています。


